
【文教厚生委員会】

議第４９号 備品の取得について（出雲学校給食センター蒸煮冷却機）
審査結果

○ 出雲学校給食センター内の蒸煮冷却機を更新するために１台購入するこ
とについて、議会の議決を求めるもの

可決に
全員賛成

議第５０号 権利の放棄について（高野令一育英奨学金貸付金債権）
審査結果

○ 高野令一育英奨学金の貸与を受けていた方が死亡されたことから、貸付
金の債権を放棄することについて、議会の議決を求めるもの 可決に

全員賛成

陳情第４号 子どもの医療費の無償化に関する陳情
審査結果

○ 中学校卒業までの医療費の無償化を求めるもの 趣旨採択に
賛成多数

趣旨採択とすべき理由・意見

陳情第５号 保育料の負担軽減に関する陳情
審査結果

○ 第３子以降の保育料の無償化を求めるもの 趣旨採択に
賛成多数

趣旨採択とすべき理由・意見

陳情第６号 インフルエンザ予防接種費用の助成に関する陳情
審査結果

○ インフルエンザ予防接種費用の助成を求めるもの 趣旨採択に
賛成多数

趣旨採択とすべき理由・意見

陳情第７号 夜間・休日診療の体制の充実に関する陳情
審査結果

○ 夜間・休日診療の体制の充実を求めるもの 趣旨採択に
賛成多数

趣旨採択とすべき理由・意見

陳情第８号 病児、病後児保育施設の充実に関する陳情
審査結果

令和６年度（2024）第４回出雲市議会（定例会）委員会開催結果

願意は理解できるが、市は来年度から医療費助成の対象を高校生まで拡充する予定であ
り、財政負担への影響や対象人口の推移、市の子育て支援策の全体的な見直しなども考慮
しながら、状況を見ていく必要がある。

願意は理解できるが、現在の利用者数を見ると、他の病院の救急外来で対応もできるこ
と、また医師確保の問題もあることから、しばらく状況を見ていくべきである。

願意は理解できるが、任意接種となっているインフルエンザ予防接種については、定期予
防接種として国が実施すべきである。

願意は理解できるが、市は保育料の一部負担軽減施策を実施しているところであり、限ら
れた財源の中で、より効果的な子育て支援策について全体的に考えていく必要がある。
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令和６年度（2024）第４回出雲市議会（定例会）委員会開催結果

○ 病児、病後児保育の定員および施設の充実を求めるもの 趣旨採択に
賛成多数

趣旨採択とすべき理由・意見
願意は理解できるが、一時の集中期間のために、定員や施設の拡充は現状では困難と考え
る。また、今後のあり方については全体的に検討していくべきである。
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